

Verlegehinweise

Laying instructions



Starke Verbindung
Kluge Technik
Strong contacts
Clever technology

Montage:

Schneiden Sie das gewählte Profil auf die gewünschte Länge zu. Die Schraublöcher werden mit einem Körner oder einem Bleistift auf den Untergrund übertragen. Bei mineralischen Untergründen werden nun die angezeichneten Löcher gebohrt und nach entfernen des Bohrstaubs mit einem Dübel versehen. Anschließend kann das Profil aufgeschraubt werden. Bei Holzuntergründen kann je nach Holzart auch direkt durch die Schraublöcher angeschraubt werden.

Spachtelung:

Um den Boden möglichst ohne Kanten an das Profil zu verlegen, sollte der Schraubschenkel des Profils angespachtelt werden.

Bodenbelag:

Der Bodenbelag wird nun entsprechend der Herstellerangaben zugeschnitten, an das Profil angelegt und verklebt.

Besonderheit:

Neben der klassischen Nutzung dieser Profile können diese auch als Abschluss einer zweiteiligen Sockelleiste dienen. Das Profil wird dazu im Wandbereich entsprechend der Sockelhöhe montiert. Geeignete Zusatzprofile sind die Sockelprofile Nr. 380 und 381 oder die Treppenkanten-Innenwinkel Nr. 106 und 107.

Assembly:

Cut the selected profile to the desired length. The screw holes are transferred to the ground by using a grain or a pencil. For mineral substrates, the marked holes are drilled and provided with a dowel after removing the drilling dust. Then the profile can be screwed on. Depending on the type of wood, the profile can be screwed onto a wooden subfloor directly through the screw holes.

Levelling out:

In order to lay the flooring as smooth as possible, the screw leg of the profile should be levelled out with a suitable filler.

Flooring:

The flooring is now cut according to the manufacturer's instructions, laid onto the profile and glued.

Special feature:

In addition to the classic use of these profiles, these can also serve as completion of a two-part skirting board. The profile is mounted in the wall area according to the base height. Suitable additional profiles are the skirting sections no. 380 and 381 or the inner angles no. 106 and 107.

